

Anna



Hey,

ich bin seit September 2020 an der PTA-Schule Kulmbach. Ich habe mich damals für die Ausbildung dort entschieden, weil ich schon immer mal wissen wollte, wie es in einer Apotheke so abläuft. Also habe ich ein Praktikum in einer Apotheke gemacht und war sofort begeistert und wollte den Beruf der Pharmazeutisch-Technischen Assistentin lernen.

In der PTA-Schule Kulmbach lernt man alles, was man wissen muss von Anfang an. Wir haben ganz normale theoretische Fächer wie Arzneimittelkunde, Galenik, Botanik, Chemie, Apothekenpraxis, Gefahrstoffkunde oder auch Gesetzeskunde. Aber wir haben auch Fächer wie Mathe, Deutsch und Englisch, um die Basics nicht zu verlernen.

Besonders spannend sind aber die praktischen Fächer. Praktisch haben wir Galenik, Chemie und Botanik. Unsere Lehrer vermitteln uns hier alles von Anfang an und schauen bei jedem über die Schulter, um sich zu vergewissern, dass es auch wirklich jeder verstanden hat.

Die Lehrer sind alle sehr engagiert und wollen, dass jeder einzelne Schüler versteht, was sie ihm vermitteln wollen.

Alles in Allem kann man sagen, man wird an der PTA-Schule in Kulmbach sehr gut auf den Alltag in der Apotheke vorbereitet und jeder ist mit Spaß dabei.

Schöne Grüße

Anna

